

[Anylisec Grau Boffill](#)

Las principales autoridades de la provincia de Matanzas chequearon los planteamientos de los delegados de las circunscripciones del Consejo Popular Naranjal.

En la escuela primaria Seguidores de Camilo y Che, del reparto Armando Mestre, los organismos del municipio cabecera plantearon las alternativas para resolver los problemas relacionados con el acueducto, alcantarillado, forestales y la Dirección de Servicios Comunales, fundamentalmente.

El miembro del Comité Central y primer secretario del Partido en la provincia, Liván Izquierdo Alonso, insistió en aumentar el vínculo de la población a las tareas del barrio, rescatar los trabajos voluntarios y enfatizar en la vigilancia revolucionaria.

De 77 planteamientos recogidos en el chequeo anterior, la gran mayoría fueron resueltos o acordados para pronta solución, todos con fecha de terminación y responsables directos.

La vicegobernadora de la provincia, Marieta Caridad Poey Zamora, incentivó a la búsqueda de alternativas para dar soluciones creativas a los planteamientos, así como a cumplir con el plan de la economía del presente año.

Los procesos de rendición de cuenta en cada circunscripción matancera se reiniciarán próximamente, anteceditos por chequeos en cada Consejo Popular con las principales autoridades de la provincia de Matanzas.